



Regierungsratsbeschluss vom 10. Februar 2026

Entwicklungskonzept Stadtraum Morgartenring; BIKANTONALES GE-SCHÄFT; öffentliche Vernehmlassung

P252085

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Entwurf «Entwicklungskonzept Stadtraum Morgartenring» für das öffentliche Vernehmlassungsverfahren.
2. Der Regierungsrat beauftragt das Bau- und Verkehrsdepartement, das öffentliche Vernehmlassungsverfahren zum Entwurf «Entwicklungskonzept Stadtraum Morgartenring» durchzuführen.

Begründung

Die SBB plant im Auftrag des Bundesamts für Verkehr die neue S-Bahn-Haltestelle Basel Neuallschwil. Die Haltestelle wird ein wichtiger Impulsgeber für die künftigen städtebaulichen Entwicklung im Raum Morgartenring sein. Das nun in die öffentliche Vernehmlassung gegebene stadträumliche Konzept zeigt auf, wie die Entwicklung des Stadtraums und der Ausbau der Verkehrsinfrastruktur bis zur Inbetriebnahme miteinander abgestimmt werden können und welches stadträumliche Potenzial sich durch den Bau der S-Bahn-Haltestelle Basel Neuallschwil ergibt. Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt, die Bau- und Umweltschutzzdirektion Basel-Landschaft und der Gemeinderat der Gemeinde Allschwil laden die betroffene Bevölkerung und Interessenverbände im Raum Morgartenring zur Eingabe von Stellungnahmen ein. Die Vernehmlassung erfolgt über die Plattform für digitale Vernehmlassungen des Kantons Basel-Stadt <https://www.bs.ch/regierungsrat-vernehmlassungen>.

